

# Bientôt un deuxième jour de "fouilles" au Grand Hôtel

Sur la corniche de Tamaris, l'escalier du Grand Hôtel et sa rocaïlle centrale ont retrouvé l'air libre. Après une journée de "fouilles", samedi, le chantier n'est pas terminé. « Il faudrait encore au moins une journée pour finir, explique Béatrice Tisserand, archéologue et chargée des collections pour la Ville. Cela tombe bien car les bénévoles sont motivés pour revenir. D'autres sont les bienvenus. Une nouvelle opération devrait être idéalement reconduite avant fin octobre, quand la météo est encore clémente. Nous aurons besoin de la complicité du service "espaces verts", pour le prêt de matériel de jardinage. Car il y a encore beaucoup à creuser et à déraciner. Tout espoir de retrouver les fameuses têtes de taureaux qui ornaient la fontaine et la rocaïlle n'est pas perdu. Par contre, il y a fort à parier qu'elles seront en plusieurs morceaux »... J. T.

**Pour participer bénévolement aux prochaines fouilles du Grand Hôtel, contacter Béatrice Tisserand, au 06.50.73.08.18.**



**L'escalier au pied du Grand Hôtel a été mis à jour samedi par une poignée de bénévoles (voir notre édition d'hier).**

(Photos J. T.)

**Une deuxième journée de "fouilles" pourrait permettre de retrouver tous les vestiges de la rocaïlle centrale, y compris les têtes de taureaux, probablement en plusieurs morceaux.**

